

**PENGARUH SALES PROMOTION DAN HEDONIC SHOPPING
TERHADAP IMPULSE BUYING BEHAVIOR MELALUI POSITIVE
EMOTION PADA PENGGUNA E-COMMERCE DI JABODETABEK**

RISKA DENIA

1707618015



**Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan untuk
memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi, Universitas
Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BISNIS

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2023

***INFLUENCE SALES PROMOTIONS AND HEDONIC SHOPPING TO
IMPULSE BUYING BEHAVIOR THROUGH POSITIVE EMOTIONS
ON USER E-COMMERCE IN JABODETABEK AREA***

RISKA DENIA

1707618015



***This thesis was prepared to fulfill one of the requirement to obtain a Bachelor
of Education Degree at the Faculty of Economics, State University of Jakarta***

STUDY PROGRAM BUSINESS EDUCATION

FACULTY OF ECONOMIC

STATE UNIVERSITY OF JAKARTA

2023

ABSTRAK

RISKA DENIA. Pengaruh *Sales Promotion* dan *Hedonic Shopping* terhadap *Impulse Buying Behavior* melalui *Positive Emotion* pada Pengguna *E-Commerce* di Jabodetabek.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang memengaruhi *impulse buying behavior* pada pengguna salah satu *e-commerce* Shopee dengan menggunakan variabel *sales promotion*, *hedonic shopping*, dan *positive emotion*. Metode pengumpulan data menggunakan metode survey berupa kuesioner yang disebarakan kepada 200 responden. Kriteria responden dalam penelitian yaitu responden berdomisili di wilayah Jabodetabek, berusia minimal 17 tahun, mempunyai akun Shopee dan merupakan pengguna Shopee, dan responden sudah pernah melakukan pembelian di Shopee minimal dua kali dalam kurun waktu enam bulan terakhir. Data diolah dengan menggunakan teknik analisis SEM yang terdapat dalam perangkat AMOS dan SPSS. Hasil penelitian menunjukkan bahwa *sales promotion* berpengaruh terhadap *positive emotion*, *sales promotion* berpengaruh terhadap *impulse buying behavior*, *hedonic shopping* berpengaruh terhadap *positive emotion*, *hedonic shopping* berpengaruh terhadap *impulse buying behavior*, *positive emotion* berpengaruh terhadap *impulse buying behavior*, *sales promotion* berpengaruh signifikan terhadap *impulse buying behaviour* melalui *positive emotion*, dan *hedonic shopping* berpengaruh signifikan terhadap *impulse buying behaviour* melalui *positive emotion*.

Kata Kunci: *Impulse Buying Behavior*, *Sales Promotion*, *Hedonic Shopping*, *Positive Emotion*

ABSTRACT

RISKA DENIA. *Influence Sales Promotions and Hedonic Shopping to Impulse Buying Behavior through Positive Emotions on User E-Commerce in Jabodetabek Area.*

This study aims to analyze the factors that influence impulse buying behavior in users of one of the Shopee e-commerce using the variables of sales promotion, hedonic shopping, and positive emotion. The data collection method uses a survey method in the form of a questionnaire distributed to 200 respondents. The criteria for respondents in the study are that respondents live in the Jabodetabek area, are at least 17 years old, have a Shopee account and are Shopee users, and respondents have made purchases at Shopee at least twice in the last six months. The data was processed using SEM analysis techniques contained in AMOS and SPSS tools. The results showed that sales promotion affects positive emotion, sales promotion affects impulse buying behavior, hedonic shopping affects positive emotion, hedonic shopping affects impulse buying behavior, positive emotion affects impulse buying behavior, sales promotion has a significant effect on impulse buying behavior through positive emotion, and hedonic shopping has a significant effect on impulse buying behavior through positive emotion. The data was processed using SEM analysis techniques contained in AMOS and SPSS tools. The results showed that sales promotion, hedonic shopping had a significant effect on impulse buying behavior, positive emotion had a significant effect on impulse buying behavior, sales promotion n had a significant effect on impulse buying behavior through positive emotion, and hedonic shopping had a significant effect on impulse buying behavior through positive emotion.

Keyword: *Impulse Buying Behavior, Sales Promotion, Hedonic Shopping, Positive Emotion*

LEMBAR PERSEMBAHAN

Rasa syukur saya panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan rahmat ridhonya atas perjalanan yang berwarna selama saya melaksanakan kuliah di kampus ini hingga akhirnya saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Saya persembahkan skripsi ini untuk kedua orang tua dan keluarga saya, yang tiada hentinya memberikan dukungan agar saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan berdoa agar saya mendapatkan kelancaran dan kemudahan dalam mengerjakan skripsi ini. Kemudian saya persembahkan kepada Ibu Corry Yohana dan Ibu Rahmi yang selalu membimbing dan mendukung saya untuk menyelesaikan skripsi. Tak lupa teman-teman seperjuangan dan responden yang telah membantu saya dalam mengisi kuesioner penelitian skripsi ini.

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kepada Allah SWT atas berkat dan rahmat dan hidayahnya penulis diberikan kemudahan dalam menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Pengaruh *Sales Promotion* dan *Hedonic Shopping* terhadap *Impulse Buying Behavior* melalui *Positive Emotion* pada Pengguna E-Commerce di Jabodetabek”. Shalawat serta salam tak lupa selalu tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, dan para pengikutnya hingga akhir zaman. Dalam penyusunan skripsi ini, penulis terdapat dukungan serta bantuan dari berbagai pihak. Sehingga penulis menjadi lebih semangat dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Dra. Basrah Saidani, M.Si dan Ika Febrilia, S.E., M.M., selaku Dosen Pembimbing yang pernah memberikan bimbingan, arahan dan saran kepada penulis.
2. Dr. Corry Yohana, M.M dan Rahmi, S.E., M.S.M. selaku Dosen Pembimbing 1 dan 2 yang senantiasa memberikan bimbingan, arahan dan saran kepada penulis.
3. Nadya Fadillah Fidhyallah, M.Pd., selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Bisnis Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Jakarta.

5. Orang tua yang selalu mendukung dan memberikan doa selama penyusunan proposal penelitian ini kepada penulis baik dalam bentuk moril maupun materil.
6. Seluruh teman-teman dan sahabat yang senantiasa memberikan motivasi, saran dan bantuan.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis memohon maaf atas kekurangan yang ada dan penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar dapat membuat penulis menjadi lebih baik.

Jakarta, 23 Januari 2023



Riska Denia